

# *Un employé de l'ONU meurt en Allemagne des suites de l'Ébola*

---



Berlin, 14 octobre (RHC-NTX) Un membre de la mission humanitaire de l'ONU au Liberia est décédé des suites de l'Ébola dans une clinique de Leipzig, en Allemagne, où il avait été admis la semaine dernière après avoir contracté la maladie à Monrovia, où il travaillait à la coordination du combat contre l'épidémie.

Le patient, de nationalité soudanaise, âgé de 56 ans, se trouvait dans un état critique depuis son arrivée.

Deux autres fonctionnaires de l'ONU infectés par le virus ont été transférés dans des hôpitaux allemands.

Hier la mission humanitaire de l'Organisation des Nations Unies au Liberia a placé 41 de ses employés, qui ont été en contact avec des personnes infectées, sous surveillance médicale.

Un porte-parole du ministère allemand des Affaires étrangères a assuré que son pays accueillera d'autres malades, dans la mesure de ses possibilités.

De son côté, la ministre canadienne de la Santé, Rona Ambrose, a annoncé qu'un vaccin expérimental contre l'Ébola, élaboré dans ce pays, a donné de bons résultats lors des essais cliniques sur des primates et que le vaccin va prochainement être testé sur l'homme.

Les données officielles de l'Organisation Mondiale de la Santé indiquent que plus de 4000 personnes sont mortes des suites de l'Ébola en Afrique de l'Ouest. La Guinée, la Sierra Leone et le Liberia sont les

pays les plus touchés par l'épidémie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/36405-un-employe-de-lonu-meurt-en-allemande-des-suites-de-lebola>



**Radio Habana Cuba**